
 

 

 

 

 

 
 
巳年 新たな年のスタートにあたって 
 新年がスタートし早くも１か月が過ぎました。昔から１月は「行く」と言います 

が、本当にそのとおりだったと実感しています。 

８日の始業式では、今年の干支である「巳」を話題に次のように話をしました。 

「蛇は知ってのとおり脱皮して成長していく生き物です。同じように皆さんもほんの少しで

も昨年までの自分を脱皮し、より成長する１年にしてください」 

式では私の話の前に、各学年と生徒会代表の４名が生徒代表として決意表明をしました。全

員が３学期は今年度のまとめと次年度への準備の学期であることを念頭に、それぞれ勉強や部

活動等に頑張ると話し、とても頼もしく感じました。また、発表を聞く他の生徒たちの態度も

立派で、いい３学期のスタートが切れたと思います。 

 明日から２月です。２月は「逃げる」、３月は「去る」と言われるよう、さらに時間が経過す

るのを早く感じるかもしれません。それぞれの進級・進学が一層現実化してきますが、今後も

すべての生徒が自分の夢実現に向かって頑張る姿を期待しています。 

 保護者、地域の皆様、今年も垂水中央中学校をよろしくお願いいたします。 

 
 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

垂水市立垂水中央中学校 令和７年１月３１日  校長 永田 真一 

２月の主な行事予定 
 
日 曜 行 事 
１ 土 垂水市ＰＴＡ会員研修会 
４ 火 公立高校推薦入試 
６ 木 学年末テスト（～８日） 
13 木 学年・学級ＰＴＡ（３年） 
16 日 第２回ＰＴＡ奉仕作業 

19 水 
県下一周駅伝応援 
学年・学級ＰＴＡ（１・２年） 

25 火 修学旅行（２年 ～27日） 
28 金 休養措置日（２年） 
※ 今年度最後の学年・学級ＰＴＡが計画されて 
 います。多数のご出席をよろしくお願いします。  

高校入試が始まりました 頑張れ３年生！ 
          今年も入試のシーズンに入 

りました。先日は学校運営協 
協議会の委員の皆様にも面接 
官として入試対策に関わって 

         いただきました。面接も入試 
に位置付けられている以上大

変重要です。本校の教員ではない方々が面接官で
あったことから、子供たちはそれなりに緊張した
と思います。本番はもっと緊張するかもしれませ
んが、これまでやってきたことを学科試験ととも
にしっかり出しきってほしいと思います。すでに
進路先が確定した生徒もいますが、 
まだまだ入試は続きます。体調に 
気をつけ最後まで頑張りましょう。 

市学校保健会・給食会合同研修会 
 24 日（金）に関係の教員、保護者等
が出席し、市民館で開催されました。本
校は発表校となっており、担当の上之園
教諭と岩切養護教諭が外部講師を活用し
た保健指導について実践事例を報告しま
した。外部講師は薬剤師や助産師、理学
療法士や消防士など全員が専門家で、こ
のことが生徒の保健安全面の意識高揚に

繋がっているのは確かです。当日 

出席いただいた保護者の皆様、あ 

りがとうございました。 

 

 

 
 

鹿児島学力・学習状況調査 
         毎年１月に県下

一斉に行われる調
査で、対象は１・２
年生です。ねらい
は各人の現時点で
の学習の定着状況
を把握し、その後 

の教師の指導に活かすことです。今 
回は初めて CBT（Computer Based  
Testing）方式で実施されました。つ 
まり、紙に鉛筆ではなく、タブレット 
端末を使用しての方式です。学校の 
定期考査や高校入試が CBT方式とな 
る日もそう遠くない気がします。 
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